



PAN no asistirá a la sesión del próximo domingo para la declaratoria constitucional de la GN

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- El PAN estará ausente en el Congreso de la Unión el próximo domingo, 29 de septiembre, fecha en la que se hará la declaratoria de constitucionalidad de la Guardia Nacional. El partido afirmó que no va a asistir a la sesión convocada en la **Cámara de Diputados** y de Senadores, para no convalidar las reformas con las que la Guardia Nacional pasa a la Secretaría de la Defensa Nacional.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZgJ9V5fO3IAukCUDD0Sc_YBYVCY4SgTa3V2108ZJQGydA?e=T9zbR0